

La mobilisation plus que jamais !!!

2^{ème} jour de grève chez Parkeon, c'est maintenant du jamais vu... à la hauteur de la **détresse des salariés** face à une direction méprisante, qui ne sait pas écouter et choisi la logique du rapport de force.

Cette 2^{ème} journée de grève a permis de faire le point sur la redistribution totalement scandaleuse de la valeur chez Parkeon et évoquer les **BONUS extravagants réservés à la direction de PARKEON** en cas de revente de l'entreprise (dans le cadre du LBO ICG, BNP, European Capital)...

Cette mobilisation est devenu l'expression du **refus par les salariés du système LBO** dans lequel les investisseurs financiers jouent et spéculent avec notre entreprise au détriment des innovations, des salaires et de la pérennité.



Bertrand Barthélémy, PDG de Parkeon, absent du site, a fait transmettre le message suivant par Jean-Pierre Todeschini, directeur:

"Je ne parle pas avec les grévistes, je parle avec les gens qui travaillent",

De son côté, Jean-Pierre Todeschini a déclaré "**ne plus avoir l'autorisation de parler aux salariés en arrêt de travail**".

Les salariés peuvent donc juger par eux-même toute la considération qu'on leur porte.

Un très grand merci aux nombreux soutiens de tout le réseau CFDT régional et aux militants qui sont venus nous rejoindre et nous encourager sur le site Parkeon.☐